

Consejo de Seguridad de la ONU realiza hoy reunión sobre el Medio Oriente



Naciones Unidas, 16 may (RHC) El Consejo de Seguridad de la ONU dedica hoy una sesión informativa al Medio Oriente, después realizar la víspera un debate sobre la difícil situación en Palestina debido a la sangrienta masacre de Israel.

La mayoría de los miembros de ese organismo -el único en Naciones Unidas cuyas decisiones tienen carácter vinculante- rechazaron la masacre cometida por Israel en la Franja de Gaza durante las últimas semanas y exigieron el fin de las agresiones militares contra los manifestantes pacíficos en la valla fronteriza, indica Prensa Latina.

El lunes fue uno de los días más trágicos para los palestinos, mientras Estados Unidos inauguraba su embajada en Jerusalén, las fuerzas de Tel Aviv reprimieron las protestas pacíficas en Gaza y provocaron la muerte a unas 60 personas.

Así señaló el coordinador especial para el proceso de paz en el Medio Oriente, Nikolay Mladenov, quien dijo que no hay forma de justificar tales asesinatos.

Las personas en Gaza padecen una pobreza abyecta y viven en condiciones similares a las del encarcelamiento, en sus protestas ellos piden un mejor futuro, recordó el representante de la ONU.

Varios integrantes del órgano de 15 miembros también denunciaron que el traslado de la embajada estadounidense a Jerusalén viola las regulaciones internacionales y las resoluciones del Consejo de Seguridad, además de crear mayores tensiones en la región.

El representante permanente de Palestina ante la ONU, Riad Mansur, cuestionó la actitud del Consejo que se mantiene sin hacer nada, mientras continúa la matanza de Israel contra los manifestantes en Gaza.

Ya es hora de tomar acciones para que los palestinos puedan vivir en paz y seguridad, este pueblo ha sufrido y esperado durante largo tiempo y aún mantiene sus esperanzas, espero que la comunidad internacional no los defraude, expresó.

Israel debe respetar nuestro derecho natural a la vida, pero Tel Aviv hace referencia al derecho a defender su seguridad, y ¿acaso Palestina no tiene el mismo derecho?, enfatizó Mansur.

Según dijo, la ocupación de Israel es la fuente principal de violencia en la región, y cualquier intento de manipular esta situación va en contra de la realidad.

En tanto, para la representante de Estados Unidos ante la ONU, Nikki Haley, el traslado de la embajada nortea a Jerusalén es utilizado como un pretexto para desatar las protestas. A su juicio, la violencia viene de quienes rechazan la existencia del Estado de Israel.

Durante una emotiva intervención, el embajador de Bolivia ante la ONU, Sacha Llorenti, aseguró que la comunidad internacional y el Consejo de Seguridad les han fallado al pueblo de Palestina, y se mantienen inoperantes ante los crímenes.

En nombre del Consejo de Seguridad de la ONU, quiero pedir disculpas a los seis millones de palestinos que han perdido sus hogares, quiero pedir disculpas por los más de 70 años de una promesa incumplida -la creación de su Estado- y los más de 50 años de ocupación.

También pido disculpas a quienes perdieron la vida en las últimas seis semanas en la Gran Marcha del Retorno debido a la represión de Israel, a todos ellos la comunidad internacional y este Consejo de Seguridad les han fallado, recalcó Llorenti.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/162354-consejo-de-seguridad-de-la-onu-realiza-hoy-reunion-sobre-el-medio-oriente>



Radio Habana Cuba